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Siamo qui per incontrare Gesù, Maranathà, vieni Gesù, per fare cosa? Riconsegnargli la 
nostra vita 
Fai la volontà di Dio? Allora gli angeli si accampano accanto a te, se non faccio la volontà 
di Dio anche se buona, gli angeli non si accampano 
Esistono due volontà: la volontà di Dio e la volontà permissiva 
Deviami i passi Signore, se non è la tua volontà 
Lo Spirito Santo ce l’abbiamo fin dal battesimo, ma è in un bel pacchetto legato, che io 
devo slegare, vieni Spirito Santo a ricordarmi le cose che Gesù ha fatto, è sempre con me, 
mi ha segnato con il sigillo, molti sono convinti che lo Spirito quando lo invoco, arriva. 
Cosa vuole lo Spirito Santo? Che si formi un cuor solo ed un’anima sola, vuole che 
dichiariamo: Gesù è il Signore 
Lo Spirito Santo è incaricato di costruire il corpo di Gesù 
Lo Spirito Santo intercede per me, perdonami Spirito Santo se ti avevo dimenticato 
Dobbiamo pregare in lingue per camminare nello Spirito, io non so cosa sia conveniente 
chiedere, allora lo Spirito intercede per me 
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Il nostro corpo è tempio di Dio, è un guanto, un involucro che contiene l’anima che è la 
parte immortale e poi c’è lo spirito che è l’impronta di Dio 
Se ti ami, cercherai di mantenere sano il tuo corpo, lo spirito del mondo offre tanti cibi che 
ci distruggono, Signore fa che quello che mangio e bevo non faccia danno al mio corpo 
MATTEO 12,18 
Ecco il mio servo che io ho scelto; il mio prediletto, nel quale mi sono compiaciuto. Porrò il 
mio spirito sopra di lui e annunzierà la giustizia alle genti 
2CORINZI 3,3-6 
È noto infatti che voi siete una lettera di Cristo composta da noi, scritta non con inchiostro, 
ma con lo Spirito del Dio vivente, non su tavole di pietra, ma sulle tavole di carne dei vostri 
cuori. Questa è la fiducia che abbiamo per mezzo di Cristo, davanti a Dio. Non però che 
da noi stessi siamo capaci di pensare qualcosa come proveniente da noi, ma la nostra 
capacità viene da Dio, che ci ha resi ministri adatti di una Nuova Alleanza, non della lettera 
ma dello Spirito; perché la lettera uccide, lo Spirito dà vita. 
ATTI 2,38 
E Pietro disse: «Pentitevi e ciascuno di voi si faccia battezzare nel nome di Gesù Cristo, 
per la remissione dei vostri peccati; dopo riceverete il dono dello Spirito Santo. 
L’amore è sparso qui dallo Spirito Santo 
Senza Spirito non possiamo fare nulla 
I sacramenti non sono atti magici, ci vuole l’adesione personale e poi lavoreranno in te 
Gesù battezzato nel Giordano ha annunciato il Regno di Dio, e ti dice: diventate anche voi 
lettere d’amore che gli altri possono leggere, diventate testimoni del mio Regno, e alla 
persone che incontrate dite: “Ho incontrato Gesù, ho fatto esperienza di lui”, questo amore 
deve circolare, affinché altri vengano e vedano 
Non abbiamo tranquillità finché non incontriamo Gesù 
Pentiamoci delle nostre mancanze affinché sia efficace quel battesimo nello Spirito Santo 
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Una persona non battezzata che cerca il Signore e si inginocchia nella sua camera, cosa 



riceve? Il battesimo nello Spirito, chi si dona è Gesù, noi non diamo lo Spirito Santo 
Come io mi pento dei miei peccati, il sangue di Gesù mi lava e giustifica, in confessionale 
devo essere sincera, altrimenti quei peccati non sono perdonati e poi cerco di non farlo 
più, anche la confessione non è un atto magico, non posso prendere in giro il Signore. Si 
comincia dalle piccole cose: non giudicare, non dire bugie, non criticare, non parlare per 
sentito dire 
GEREMIA 17,5-7 
«Maledetto l'uomo che confida nell'uomo, che pone nella carne il suo sostegno e dal 
Signore si allontana il suo cuore. Egli sarà come un tamerisco nella steppa, quando viene 
il bene non lo vede; dimorerà in luoghi aridi nel deserto, in una terra di salsedine, dove 
nessuno può vivere. Benedetto l'uomo che confida nel Signore e il Signore è sua fiducia. 
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Siamo qui per dire grazie Signore e sorridere perché papà mi ama personalmente, nel suo 
pensiero esistevo dall’eternità, lui è l’eterno presente, questo per far si che la nostra fede 
diventi vigorosa 
Chi ci ha detto che Dio è nostro papà? Gesù 
Tutte le religioni cercano Dio ma c’è qualcuno che devia la strada e chi è? Satana, egli 
non vuole che incontriamo il vero Dio e ha inventato la sua religione, l’occultismo e 
siccome l’uomo è curioso vuole mettere il naso un po’ troppo e uscirne fuori si fa fatica 
Grazie Gesù per avermi fatto incontrare il vero papà 
Come accolgo Gesù come mio Salvatore, quello Spirito Santo ricevuto in quel battesimo si 
apre 
Io voglio essere un canale aperto all’amore di Dio ma quell’amore non è mio, è lui che lo 
dona e io lo devo trasmettere per diventare suo testimone e tutti quelli che incontro 
verranno inondati da questo amore 
Essere canali per trasmettere la verità 
Il battesimo è una preghiera di liberazione, un esorcismo, perché quel bambino può 
essere maleficiato, lo si fa ancora in chiesa? 
FILIPPESI 2,13-17 
È Dio infatti che suscita in voi il volere e l'operare secondo i suoi benevoli disegni. Fate 
tutto senza mormorazioni e senza critiche, perché siate irreprensibili e semplici, figli di Dio 
immacolati in mezzo a una generazione perversa e degenere, nella quale dovete 
splendere come astri nel mondo, tenendo alta la parola di vita. Allora nel giorno di Cristo, 
io potrò vantarmi di non aver corso invano né invano faticato. 
Non dobbiamo criticarci, gli spiriti religiosi vorrebbero che tutti facessero la stessa cosa, a 
messa a quell’ora, tu dovresti fare questo, tu dovresti fare quello, puntano sempre il dito, 
sono demoniaci, ma noi non possiamo giudicare nessuno. E’ lo Spirito Santo che ti fa fare 
l’esame di coscienza e ti fa capire che magari non sei andata a messa per pigrizia. 
Cosa vuoi da me Signore? Dobbiamo essere attivi e allora arriveranno i carismi 
La parola deve dimorare in me, non mi è concesso essere ignorante 
La lettera d’amore che Dio ha scritto all’umanità per farsi conoscere è la Bibbia 
Dio prima si è fatto conoscere agli ebrei e poi agli altri, Gesù non è venuto ad abolire la 
legge ma a portarla a compimento, la legge presa come obbedienza cieca, uccide, manca 
l’amore che è Gesù. Dio ha detto solo colui che ti guarisce nel Vecchio Testamento, il 
sabato era destinato al riposo, quindi se uno era malato non lo si poteva accudire ma si 
rimandava al giorno dopo, ecco un esempio di legge che uccide senza amore 
Gesù in quella sinagoga aveva diritto di parola perché? Perché era della stirpe di Davide 
che era un Re, gli fu dato il rotolo della legge di ISAIA, 61; MATTEO 4,16- 30: apertolo 
trovò il passo dove era scritto: Lo Spirito del Signore è sopra di me; per questo mi ha 



consacrato con l'unzione, e mi ha mandato per annunziare ai poveri un lieto messaggio, 
per proclamare ai prigionieri la liberazione e ai ciechi la vista; per rimettere in libertà gli 
oppressi, e predicare un anno di grazia del Signore. Poi arrotolò il volume, lo consegnò 
all'inserviente e sedette. Gli occhi di tutti nella sinagoga stavano fissi sopra di lui. Allora 
cominciò a dire: «Oggi si è adempiuta questa Scrittura che voi avete udita con i vostri 
orecchi». Tutti gli rendevano testimonianza ed erano meravigliati delle parole di grazia che 
uscivano dalla sua bocca e dicevano: «Non è il figlio di Giuseppe?». Ma egli rispose: «Di 
certo voi mi citerete il proverbio: Medico, cura te stesso. Quanto abbiamo udito che 
accadde a Cafarnao, fallo anche qui, nella tua patria!». Poi aggiunse: «Nessun profeta è 
bene accetto in patria. Vi dico anche: c'erano molte vedove in Israele al tempo di Elia, 
quando il cielo fu chiuso per tre anni e sei mesi e ci fu una grande carestia in tutto il paese; 
ma a nessuna di esse fu mandato Elia, se non a una vedova in Sarepta di Sidone. C'erano 
molti lebbrosi in Israele al tempo del profeta Eliseo, ma nessuno di loro fu risanato se non 
Naaman, il Siro». All'udire queste cose, tutti nella sinagoga furono pieni di sdegno; si 
levarono, lo cacciarono fuori della città e lo condussero fin sul ciglio del monte sul quale la 
loro città era situata, per gettarlo giù dal precipizio. Ma egli, passando in mezzo a loro, se 
ne andò. Gesù ci insegna come è venuto ad applicare la legge ma con l’amore. 
Le preghiere vocali se partono dalla mente o dalle labbra non hanno valore, devono partire 
dal cuore, è l’amore che smuove le montagne e mi fa canale per trasmettere questo 
amore 
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Noi siamo benedetti 
Grazie Signore perché oggi sono qui, mi hai conservato in vita, sono qui per benedirti 
ringraziarti, lodarti e ringraziarti 
Gesù ti sei preso cura di me fin dal grembo materno 
La nostra fede ogni tanto traballa ma noi crediamo che tu sei il Dio dell’impossibile, 
quando sono debole, allora sono forte 2CORINZI 12,10; tutto posso in colui che mi da la 
forza FILIPPESI 4,13 
Nessuno è come te perché tu Signore perdoni i nostri peccati, li cancelli e li dimentichi 
Quel ricordo negativo non fa più male, quando incontro Gesù, anche se qualche 
circostanza lo fa rivivere, perché Gesù guarisce quella ferita 
A chi incontro faccio testimonianza, ho incontrato Gesù, ho fatto esperienza di lui ed è 
entrata in me la pace, la pace che il mondo non può dare, shalom a te 
Non abbiamo più paura di nulla, la nostra vita è appesa ad un filo, vedi il meteorite in 
Russia 
La pace non è essere senza guerra 
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Shalom= pace è qualcosa che nasce dal profondo ed è effetto del dono della fede uguale 
fiducia che si trasforma in pace, quella pace nessun te la porta via, anche difronte ad un 
terremoto o se vedessi cadere una montagna 
La pace è un dono dello Spirito Santo, è la stessa pace che Dio mi da 
Quando Gesù ha detto “Pace a voi”? Quando è entrato a porte chiuse con gli apostoli 
Quando arriva la pace, ti puoi anche addormentare, sapete che cosa ottiene dal Signore? 
Che diventiamo bambini abbandonati nella braccia del Signore. Se non diventerete 
bambini non entrerete nel Regno dei cieli MATTEO 18,3 
GIOVANNI 14,25-27 
Queste cose vi ho detto quando ero ancora tra voi. Ma il Consolatore, lo Spirito Santo che 
il Padre manderà nel mio nome, egli v'insegnerà ogni cosa e vi ricorderà tutto ciò che io vi 
ho detto. Vi lascio la pace, vi do la mia pace. Non come la dà il mondo, io la do a voi. Non 
sia turbato il vostro cuore e non abbia timore. 



Grazie Signore per ogni persona nuova che ritorna al gruppo per conoscere meglio il 
Signore 
La pace entra dentro e guarisce non solo le nostre ferite ma anche i nostri corpi, allora lo 
Spirito ci ricorderà tutto ciò che Gesù ha detto: beati gli operatori di pace perché saranno 
chiamati figli di Dio, se vuoi essere figlio di Dio, devi essere operatore di pace e come si 
fa? Perdonando tutti, anche le generazioni passate senza giudicare, perché se abbiamo 
contrasti dentro di noi, li trasmettiamo ai nostri figli 
Ciò che da il mondo, non è pace, è guerra, è divisione, è il maligno che entra nel corpo di 
Gesù per distruggerla 
Operatori di pace lo si deve essere soprattutto in famiglia, passiamo al silenzio se non ci 
comprendono, senza giudicare 
Il vero digiuno non è astenersi dal cibo, è rinunciare a giudicare, a criticare, morire a noi 
stessi, rinunciare al peccato pur di essere operatore di pace 
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COLOSSESI 3 VITA NUOVA IN CRISTO 
Se dunque siete risorti con Cristo, cercate le cose di lassù, dove si trova Cristo assiso alla 
destra di Dio; pensate alle cose di lassù, non a quelle della terra. Voi infatti siete morti e la 
vostra vita è ormai nascosta con Cristo in Dio! Quando si manifesterà Cristo, la vostra vita, 
allora anche voi sarete manifestati con lui nella gloria. Mortificate dunque quella parte di 
voi che appartiene alla terra: fornicazione, impurità, passioni, desideri cattivi e quella 
avarizia insaziabile che è idolatria, cose tutte che attirano l'ira di Dio su coloro che 
disobbediscono. Anche voi un tempo eravate così, quando la vostra vita era immersa in 
questi vizi. Ora invece deponete anche voi tutte queste cose: ira, passione, malizia, 
maldicenze e parole oscene dalla vostra bocca. Non mentitevi gli uni gli altri. Vi siete infatti 
spogliati dell'uomo vecchio con le sue azioni e avete rivestito il nuovo, che si rinnova, per 
una piena conoscenza, ad immagine del suo Creatore. Qui non c'è più Greco o Giudeo, 
circoncisione o incirconcisione, barbaro o Scita, schiavo o libero, ma Cristo è tutto in tutti. 
Rivestitevi dunque, come amati di Dio, santi e diletti, di sentimenti di misericordia, di bontà, 
di umiltà, di mansuetudine, di pazienza; sopportandovi a vicenda e perdonandovi 
scambievolmente, se qualcuno abbia di che lamentarsi nei riguardi degli altri. Come il 
Signore vi ha perdonato, così fate anche voi. Al di sopra di tutto poi vi sia la carità, che è il 
vincolo di perfezione. E la pace di Cristo regni nei vostri cuori, perché ad essa siete stati 
chiamati in un solo corpo. E siate riconoscenti! La parola di Cristo dimori tra voi 
abbondantemente; ammaestratevi e ammonitevi con ogni sapienza, cantando a Dio di 
cuore e con gratitudine salmi, inni e cantici spirituali. E tutto quello che fate in parole ed 
opere, tutto si compia nel nome del Signore Gesù, rendendo per mezzo di lui grazie a Dio 
Padre. Voi, mogli, state sottomesse ai mariti, come si conviene nel Signore. Voi, mariti, 
amate le vostre mogli e non inaspritevi con esse. Voi, figli, obbedite ai genitori in tutto; ciò 
è gradito al Signore. Voi, padri, non esasperate i vostri figli, perché non si scoraggino. Voi, 
servi, siate docili in tutto con i vostri padroni terreni; non servendo solo quando vi vedono, 
come si fa per piacere agli uomini, ma con cuore semplice e nel timore del Signore. 
Qualunque cosa facciate, fatela di cuore come per il Signore e non per gli uomini, 
sapendo che come ricompensa riceverete dal Signore l'eredità. Servite a Cristo Signore. 
Chi commette ingiustizia infatti subirà le conseguenze del torto commesso, e non v'è 
parzialità per nessuno. 
4 

Pensare alle cose di lassù e non a quelle della terra ma devo prepararmi a quel giorno che 
sarà con il Signore, come? Diventando operatore di pace 
Siamo formati da spirito, anima e corpo 
Lo Spirito serve per colloquiare con Dio, è l’impronta di Dio, lo Spirito Santo si sposa con il 
mio spirito e fa un matrimonio, poi ho un’anima (formata da emozioni, mente volontà che è 
l’io), essa ha ereditato delle tendenze e non tenendole a bada vengono fuori, quali l’ira, 
l’invidia, la fornicazione, l’avarizia insaziabile che ti fa ammucchiare soldi inutilmente, etc… 
per queste cose, quando incontro Gesù devo rinunciare un po’ per volta, il mio io deve 



sottomettersi allo spirito, ossia lasciare spazio a Dio. I vizi fanno piacere, ci appagano ma 
ci ottenebrano e non ragioni più. Il corpo quando rinuncio a quei vizi, starà meglio come 
conseguenza 
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Unici e irripetibili creati a somiglianza di Dio 
Abbiamo la gioia di vedere il volto del fratello 
Tutte le volte che invochiamo Gesù, c’è anche Maria, ringraziamo il Signore per il dono di 
Maria, è la nostra mamma 
Ringraziamo il Signore per il nome che portiamo, lassù qualcuno che ha lo stesso nome, 
intercede per noi 
La chiesa è il corpo di Cristo e noi siamo un pezzo di quel corpo. 
Luca 9,20 
Allora domandò: «Ma voi chi dite che io sia?». Pietro, prendendo la parola, rispose: «Il 
Cristo di Dio». 
Cosa significa Cristo= l’unto di Dio, da chi è stato unto? Dallo Spirito Santo nel Giordano 
per portare il messaggio della salvezza a te 
Affinché la preghiera carismatica faccia miracoli, non pensiamo a nulla, qui è presente 
Gesù 
Spirito Santo prega tu per me, non so cosa sia conveniente chiedere 
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LUCA 10,38-41 
Mentre erano in cammino, entrò in un villaggio e una donna, di nome Marta, lo accolse 
nella sua casa. Essa aveva una sorella, di nome Maria, la quale, sedutasi ai piedi di Gesù, 
ascoltava la sua parola; Marta invece era tutta presa dai molti servizi. Pertanto, fattasi 
avanti, disse: «Signore, non ti curi che mia sorella mi ha lasciata sola a servire? Dille 
dunque che mi aiuti». Ma Gesù le rispose: «Marta, Marta, tu ti preoccupi e ti agiti per molte 
cose, ma una sola è la cosa di cui c'è bisogno. Maria si è scelta la parte migliore, che non 
le sarà tolta». 
Ci affanniamo per troppe cose, ciò che conta è ascoltare Gesù 
Nel passo vediamo come l’incontro di Marta non è un caso, seconda cosa, l’accoglienza 
nell’ospitarlo è di due tipi: L’accoglienza umana, vedi Marta che si affanna per preparare 
qualcosa e l’accoglienza spirituale, vedi Maria che si mette ai piedi di Gesù per ascoltarlo 
La parola di Gesù sono i vangeli e noi dobbiamo trasmetterli, la parola è un seme che 
entra e porterà frutto, allora non possiamo essere ignoranti sulla parola di Dio 
In che modo accolgo mia sorella e mio fratello? Devo saperlo ascoltare, magari quando lo 
incontro alla fermata dell’autobus, lo Spirito Santo ti aiuterà a dare una risposta o a 
intercedere o a passare al silenzio, così le benedizioni ricadono su di te e su di me 
Noi dobbiamo portarci nel cuore 
Ciò che conta è la comunione con i fratelli, ascoltare il Signore che si manifesta attraverso 
il fratello, questa è la cosa più importante 
Per dimostrare che ami il fratello, hai la gioia quando lo incontri 
Non posso amare il Signore che non vedo e non amo il fratello che vedo 
1GIOVANNI 4,20-21 
Se uno dicesse: «Io amo Dio», e odiasse il suo fratello, è un mentitore. Chi infatti non ama 
il proprio fratello che vede, non può amare Dio che non vede. Questo è il comandamento 
che abbiamo da lui: chi ama Dio, ami anche il suo fratello. 
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Ogni pezzo del corpo di Cristo deve anche intercedere, la parola di Dio dice: Matteo 18,19. 
In verità vi dico ancora: se due di voi sopra la terra si accorderanno per domandare 
qualunque cosa, il Padre mio che è nei cieli ve la concederà. L’accordo è nel cuore, se 
pensi ad altro durante la preghiera va a buca, anche nella preghiera in lingue ci vuole 
l’intenzione nel cuore 
Accordo significa volere la stessa cosa. 


